

Barcelona 28/10/84

Camarada C. Gauf ^{22.12.}

Toy como de costumbre a
hacer una limpieza de correspondencia. Para ello aprovecho
un momento (son las dos de la
madrugada) ya que de no hacerlo
así pasaría mas días sin
escribir a quien es para mi un
verdadero oasis hacerlo, dada la
marcha dinámica de mi trabajo
y el nervio que en el desempeño
del mismo se de en el beneficio de la Casa y de la Ciudad.

Reflexita que el pasado sá-
bado he quejado de 6 días de gestiones
de envergadura en Valencia y
por mejor ajustos, ya luego fui
en cartera, al billete, para el pró-
ximo viernes salir punto con el
gerente de la Babcock & Wilcox,
para Albacete y Cartagena y de
regreso nuevamente una parada
comercial de envergadura (150.000.-hs)
en Valencia. Todo lo hago con
voluntad y sin vacilación para
la perfecta marcha y desarrollo co-
mercial de la casa.

El lunes o sea el dia 25, iré a
Blanes, antes de marchar a Val.
para arreglar varios asuntos con
el Sindicato, referente a numero

II²

de jornaletos etc. ya le informare del resultado
Ademas, con el consejo, de uno
pendiente una entrevista con el
compañero Cornelia y demás.

Cou Eric tendré tambien un
cambio de impresiones y veré
dónde me sitúo. Habiendo para
ver lo que podría interesar de lo
que viene.

Sobre todo ya le escriví
y me ocupare ja un regreso de
manera rápida.

Mas que nunca rijo consi-
derando deberia W. hacer una
suspension en sus estudios botá-
nicos, para dar sus cuidados per-
sonales al jardín.

Cou Repito a quien he reuni-
do las 400.- 600.- y 800 ptas. de
Agosto, Septiembre y Octubre, respec-
tivamente, arreglaré tambien
en detalle jornaletos y le trans-
mitiré el saldo actual ó estado
de cuentas.

Referente a mis últimas
cartas al Banco, si roxe formar
buena nota, de que he cobrado
yo las 800.- porque dado mi
cargo y lo conocido del Banco,
no ha sido preciso el trámite.

3

que por virtud de
nuevas disposiciones oficiales
debe seguirse en estas disposi-
ciones fechas

No ha podido ser igual con su
carta al Banco, referente al sueldo
nuevamente del jardinerio Martí,
pero con el Banco, hemos quedado
que yo el martes les llevare las
~~certificaciones~~ que deben presentar
del consejo y detalle jorualez
el mes, etc. — Es decir Martí co-
brará también rápidamente, pero
en lo sucesivo, paga solo una
carta, de aviso al Banco, pero
como hacia antes me mandó
á mi la oficial para presentar
al cobro, y sobretodo para sim-
plificar la cosa, añade á la cau-
cional que ya deba retirar para
jorualez, los sueldos de Martí y
de otros y también lo abona por
el Banco.

Hemos quedado pues así, en
el otro mes, una sola cuantidad
y carta á mi favor del total.
Yo haré rápidamente los opos-
turos abonos á ellos, Martí, etc.
o el giro postal

Y ahora, rápidamente, vamos
a saltar sobre todos los puntos

de mis cartas, inconfesadas IV
no por falta de interés y buena
amistad

El jardín, muy bello como
siempre y el entusiasmo ciertamente
renacerá, ante todo aquél
que lo vea. Sigue además sin
novedad alguna.

Reducirlo - es difícil, gracias que
hasta la fecha, ya sin aumentarla
la plantilla a causa de los parados.
Eso motiva también mi entre-
vista con los compañeros del
Sindicato de allí, para llegar a
un punto de coincidencia.

Rodríguez, que sufrió en
su día por otro, ya que se dedicó
a otros trabajos. Martí es el
que muy como siempre.

A su vuelta ya te dare con
el estado journalés la relación
definitiva del personal, ya
que todo depende de mi visita.

Como ya le dije, creo en una
postal. Mejaron los paquetes.
Lo que no llegó fue la mayor
parte de lo enviado - pero en
fin, yo he quedado conforme con
la defensión del envío y a Pepe Lo
y Rodríguez, reuní la material

5

Recalé - por favorita
ya que en estos asuntos, ya —
se sabe, — nadie sabe nada —
nadie ha logrado nada — viro todo
al despacho ya desecho — y decir
lo dejaron en sábado tarde,
en la portería de enfrente ya roto,
y tienen los huecos de periódicos.

Agradeciendo su voluntad, vale
mas, abstenerse, dado lo largo del
viaje.

Y gracias miel, pues me guarda
un poco de cacao, que es mi
desayuno de invierno.

Si hubiesen llegado los \$2.700
dolos, hubiera habido para la Sra
Putz - pero solo hubo para quedarse
bien con Pepe y Rodríguez,
por cierto que la Sra. Putz recibe
por nuestra parte la facilidad
financiera que precisa por el
momento.

Tú recibiste al fin en 28/8 una
carta - y en la mitad de aquella
fecha, se interesó por el viaje a
la otra Madrid, en aquel entonces.
Fui y volví, con alquiler que
otro invierte, pero sin novedad.
Estuve una semana y
media, para fijar y regular -

116

rizar, personalmente, la cuestión creditos pendientes, regresando a Barcelona, con 11.000.- y poco pesetas. En la actualidad hay la casi totalidad del personal muovilizado, pero como buenos camaradas atendemos sus necesidades como si trabajasen. Ganada la guerra contra el criminal fascismo ya devolverán en entusiasmo para la lata, nuestras atenciones de hoy.

Por cierto que Domínguez (corredor de Madrid) ha estado dos meses herido de un casco de uestra lla, y tenemos otro compañero, Jaque (de Valencia) que es herido del Ejército popular, por meritos de guerra. Viste en Valencia como en Barcelona atendemos igualmente los compañeros muovilizados. Moscardó de Valencia es sargento, Montero sargento, uno de Barcelona es Comisario de una brigada, actualmente destacada en el frente de Aragón, en fin

III⁷

que aqui nos dan el pecho en la lucha del proletariado hispano y los demás nos partimos el pecho para salvar la Nueva Economía y hacer que a su regreso encentren la casa en plena marcha ascendente, asegurando asi, socialmente, mi retorno a la paz y libertad.

Quedo arreglado lo de la Zurich, sin necesidad de presentar la carta mua - Pago Caja las 2100,- quedando pues cuadro hasta nuevo vencimiento el seguro que se pone al dia y rectificare de nuevo, si acaso, favorable al personal.

No he recibido nada en absoluto de revistas, con artículos del jardín - vale más que en un día los baje yo. - Tampoco mi carta sobre papeles. - La miel que dije dada para Hospital y lo agradecieron mucho.

Aquellos dos, por quienes se interesió M. de Monaco, el padre y la, al producirse el 19 de julio, se hallaban de antej, en Mallorca y uno de estos

8

días, la prensa llevó F.III
datos de un evadido de aquell
miserio juzgado, en que se
decía que el fr. de Guen, como hace
el fascismo con todo lo que es
cultura, por ser hombre de ciencia
lo tuvo encerrado en una in-
numera prisión. — De ego lo pa-
saron a otra cárcel de allí, pero
sigue preso. Esto viro en la pren-
sa de esta.

Las pesetas que dice 70. 1000,-
ó 2000,- que tendrá D. en Suiza
y desea remitir a España, para
aplicar al pago journal, no
las he recibido. Pregunté al
consulado de Suiza y no
saben nada. — El fin de que
que hablaba es que los billetes
con la effigie del Rey Alfonso
han sido estampillados con
un timbre de la República
Española. Como te digo
de estas ptas. no se nada,
ni he recibido nada, ni
la ayuda infantil ha dejado
nada en el consulado.

Como le digo, vere a él
el lunes y hablaremos, ya que

el dia que vino al despacho, dado el trabajo solo pudimos hablar para saludarnos. Vino con Miguel quien le transmitió el pui dado del jardín. —

Dijo a Eric que fuera muy diplomático — Que viviera en la funda — en el pueblo arriba no debe haber nadie, para que no se metta todo el mundo y también te indique que él, como un jorunalero usaj. (dado que D. Tomás venga al jardín — pregunta previa que se hizo) entrase cuando entras los jardineros y saliera cuando salieran los demás, y que era andanzas particulares por allí en beneficio de él no se jardín y que no serían tolerados en la actualidad, fuera del horario de trabajo, estudios. Todo esto, en un beneficio de la continuación de mi jardín y Obra botánica

10

que bajo mi control. — X
Hasta la fecha sigue como
siempre, debe hacerse.

Bueno, ya verá Sr. Gaf-
tante lista y debe tener
una absoluta tranquilidad,
en lo tocante al jardín

Freejo de las gestiones del
Ames, veré de buscar otro
movimiento para sus detalles
comunicarte lo tratado

Deseole muy bien de
salud y queda suyo affe-
cioso y de la causa

Saludo
D. José